

Erster Voksfestcup von Eichstätts Kegler

DJK Eichstätt wird mit der Mannschaft Zweiter, Christian Spiegel Tagesbester

Eichstätt (rbm) Am zweiten Volksfest Samstag veranstalteten die Kegler der DJK Eichstätt den ersten Volksfestcup auf den Bahnen im DJK-Sportzentrum. Der Einladung folgten die Mannschaften vom KC Schwabsberg (1. Bundesliga), SKC Königsmoos (Bezirksoberliga) und KC Pollenfeld (Oberliga VSAK). Gespielt wurde in sechs Startreihen mit je einem Starter von jeder Mannschaft. Die Bundesliga-Mannschaft aus Schwabsberg konnte sich nicht von vornherein absetzen und so war der Ausgang bis zur letzten Paarung völlig offen. Schlussendlich setzten sich die Favoriten dennoch mit 19 Mannschaftspunkten knapp vor den Hausherren (17 MP), dem SKC Königsmoos (13 MP) und dem KC Pollenfeld (11 MP) durch. Bei den besten Einzelergebnissen fanden sich drei Spieler mit einer Eichstätter Geschichte, aktuell spielend oder mit DJK-Wurzeln. Den Tagesbestwert erlegte Christian Spiegel im Trikot des KC Pollenfeld mit herausragenden 622 Kegel, gefolgt von Michael Niefnecker (KC Schwabsberg, 620) und dem Eichstätter Kapitän Andreas Niefnecker (618). Der neue Volksfestcup kam bei allen Beteiligten und den zahlreichen Zuschauer und Fans sehr gut an und wird im nächsten Jahr in die zweite Runde gehen. Nach der Siegerehrung machten sich dann einige Sportler*innen und Zuschauer auf in das benachbarte Volksfest und ließen bei einer wohlverdienten Brotzeit den gelungenen Auftakt ausklingen.



Gruppenbild von der ersten Auflage des Volksfestcups der Eichstätter Kegler